

## Ärztetreffen des Kreises Torgau-Oschatz 2003

21. 6. 2003



*Die Teilnehmer des Ärztetreffens beim Besuch im Lapidarium des Schlosses Hartenfels. Foto: Brigitte Friedrich*

Der Vorstand der Kreisärztekammer Torgau-Oschatz hat am 21. Juni 2003 die niedergelassenen und stationären Ärztinnen und Ärzte mit ihren Angehörigen zu einem Ärztetreffen nach Torgau – die Stadt der Renaissance und der Reformation – eingeladen.

Der Vorsitzende der Kreisärztekammer Torgau-

Oschatz, Herr Priv.-Doz. Dr. med. habil. Peter Friedrich, und das Vorstandsmitglied, Dr. med. Frank Henjes, begrüßten auf dem Hof des Schlosses Hartenfels in Torgau über 80 Teilnehmer.

Der Besuch des Torgauer Museumspfades begann mit einem Einführungsvortrag über die

Stadt- und Kulturgeschichte von Herrn Dr. Jürgen Herzog, Vorsitzender des Torgauer Geschichtsvereins, und mit einem Orgelkonzert von Herrn Kammermusikdirektor Ekkehard Saretz in der evangelischen Schlosskirche. Der nachfolgende Rundgang durch den Schlosshof, der Kursächsischen Kanzlei, dem Lapidarium und der Blick vom Hausmannsturm des Schlosses Hartenfels vermittelte Geschichte zum Erleben und Genießen.

In zahlreichen Tischgesprächen im Restaurant Rosengarten von Torgau fand ein reger Gedankenaustausch der Torgauer und Oschatzer Ärztinnen und Ärzte über die Vernetzung ambulanter und stationärer medizinischer Strukturen unseres ländlichen Versorgungsgebietes und über die gesundheitlichen Versorgungsprobleme im Kreis Torgau-Oschatz durch den zu erwartenden Ärztemangel in den niedergelassenen Arztpraxen und Kliniken statt.

Priv.-Doz. Dr. med. habil. Peter Friedrich  
Vorsitzender der Kreisärztekammer  
Torgau-Oschatz